



# A la caza del universitario emprendedor

## La Junta, la ULE y Secot se alían para fomentar que los recién titulados creen empresas

**ALFONSO MARTÍNEZ**

✉ alfonsomartinez@lanuevacronica.com

**LEÓN.** La Junta de Castilla y León, las cuatro universidades públicas de la comunidad y la asociación de Seniors Españoles para la Cooperación Técnica (Secot) rubricaron ayer en la capital leonesa un convenio para proceder a la puesta en marcha de la oficina del egresado emprendedor, que tiene como objetivo fundamental fomentar la creación de empresas entre los universitarios recién titulados o que estén actualmente terminando sus estudios.

El consejero de Empleo de la Junta, Carlos Fernández Carriedo, explicó que las universidades de la comunidad tienen un total de 30.237 alumnos matriculados en tercero, cuarto y quinto de carrera, de los que 4.495 corresponden a León. Son ellos los principales destinatarios de esta iniciativa de asesoramiento que está basada en la experiencia de los empresarios de Secot y que persigue seguir mejorando los datos de empleo juvenil. «Los jóvenes son uno de los colectivos que más ha sufrido la crisis económica. Hemos llegado a alcanzar el 52% de tasa de paro juvenil, pero esta siendo uno de los colectivos que más se está beneficiando de la recuperación, puesto que ese dato se ha reducido 16 puntos hasta quedarse en un 36% del paro. Es mucho más baja que la media de España y somos la cuarta que mas ha bajado la tasa de paro juvenil en el último año, pero esta tasa duplica la media global en Castilla y León y por lo tanto tiene que ser un objetivo prioritario para nosotros, sabiendo que además que lo universitarios tienen menor tasa de paro que el global de los jóvenes de la comunidad», defendió el consejero de Empleo.

La iniciativa, que en el futuro se extenderá a la FP, se hará realidad gracias



Un instante de la firma del convenio, en el que participan las cuatro universidades públicas de la comunidad. :: MAURICIO PEÑA

al protocolo para la creación de la Oficina del Egresado Emprendedor firmado ayer por Fernández Carriedo, por los rectores de las universidades de Burgos, Manuel Pérez Mateos, León, Juan Francisco García Marín, Valladolid, Daniel Miguel San José, el vicerrector de Investigación y Transferencia de la Universidad de Salamanca, Juan Manuel Corchado Rodríguez y los presidentes de Secot en León, Roberto Escudero, y en Valladolid, José González Torrico.

La oficina funcionará en todos los campus adscritos a las universidades públicas, concretamente en los de Burgos, Aranda de Duero y Miranda de Ebro; en el de León y Ponferrada; en Salamanca, Zamora, Ávila, y Béjar; y en el de Valladolid, Palencia, Segovia y Soria.

El presidente de Secot en León explicó que las estructuras que las universidades tienen actualmente para apo-

yar a los alumnos egresados se centran principalmente en el trabajo por cuenta ajena y que estas oficinas pretenden fomentar que creen sus planes de negocio puedan llevarlos a cabo. «Nosotros lo que vamos a aportar es una metodo-

### La ULE cuenta con 4.495 estudiantes que están en los últimos cursos de sus titulaciones y que pueden beneficiarse del convenio

logía basada en la experiencia. En Secot hay gente que ha vivido la vida de la empresa en puestos de distinta naturaleza y que ahora va a hacer de tutor, de mentor de acompañamiento en un momento crítico, que es cuando los estudian-

tes están a punto de tomar una decisión, que consiste en si van a trabajar por cuenta ajena o propia, si van a hacer un proyecto que les ilusiona pero que tiene sus dificultades o se van a dedicar a la vida de opositor o a cualquier actividad por cuenta ajena», aseveró Escudero antes de cifrar en 2.000 las horas de trabajo y en medio centenar los socios de Secot que prestarán de forma altruista su asesoramiento en todos los campus de las universidades públicas de la comunidad.

Finalmente, el rector de la Universidad de León destacó la relevancia de una iniciativa que viene a complementar los planes de empleabilidad de las instituciones académicas. «Es importante para León, porque los jóvenes que se van a licenciar aquí y muchos de los proyectos de emprendimiento que tengan se van a realizar en León», concluyó.